

wenn man  
zum einen und  
zum anderen und  
so bleibt  
es übrig, der  
umherzieht.  
Aber das  
ist auch so  
durch das  
nicht neu  
Kann man  
die Zeit  
nein auf  
der lebendigen Zeit  
erigere Zeit  
enden Zeit  
aber unter  
unseren noch

Kampf mit Verbrechern im Zuge. Auf  
der Straße Aschaffenburg-Hanau verloren  
zwei Fachaus-Gefangene den Gendarmen  
Dietl, der beide nach Frankfurt a. M. bringen  
wollte, im Eisenbahngespann zu erwürgen. Beide  
waren mit den Händen aneinander geschlossen,  
so daß sie eine Hand frei hatten. Dem  
Gendarmen gelang es, die Körbe zu ziehen, aber  
wobei die Verbrecher entsprungen kamen, aber  
wieder eingeholt wurden. Der Gendarm mußte  
sich in drastische Behandlung begeben.

Bergsteiger. Ein Dienstmädchen in Eis, das  
eine verdächtig aussiehende frischgefrorene  
Wäscherei vor der Zubereitung probiert  
hatte, zog sich eine schwere Vergiftung zu.  
Die Wäscherei mit den Eisern wird amlich unter-  
sucht werden.

Ein Nord um ein Stück Brot. Als  
am Freitag in Langendorf der Bergmann  
höre von zwei Handwerksbüchern, die im  
Stadtlohn und ihr Mittagsmahl verzehrten,  
im Stadtlohn und seinem Wunsche nicht  
ausprochen wurde, schlägt er mit einem Messer  
einen Handwerksbücher den Bauch auf.  
Der Schwererlekt, an dessen Aufkommen ge-  
wohnt wird, wurde ins Krankenhaus gebracht.  
Der Täter ist verhaftet.

Starke Tramps. Ringer durchzogen seit  
Wochen Schleswig-Holstein und jagten den Be-  
wohnern des flachen Landes Angst und Schrecken  
auf. Mit Vorliebe suchen sie kleinere Ortschaften  
auf und spielen dort die Herren. Es sind  
wohlhabende Banden, die auf den Werbemitteln  
Lauende umziehen; erstaunlich dagegen eine Bande  
bei einer Hamburger Bank 40 000 Mark hinter-  
legte. Zug über Reichsämter verschwendeten die  
Ringer weder das Betteln noch das Stehlen;  
der großen Wohltaten ist ihr ehbarer Gewerbe. Die  
Lauende rufen in ihrer Bedrängnis um Hilfe,  
und die Landarbeiter leben sich veranlaßt, eine  
gewisse Bewachung der braunen Gefilden an-  
zustellen, ihre Staatsangehörigkeit, die Beschuldigung  
der Kinder zu prüfen und die Entfernung von  
Reisepässen einzuschränken.

Karbohämme statt Lebeteam. In der  
Weltlichen Fabrik in Parchim (Böhmen) wurde  
einem Arbeiter aus der Fabrikapotheke  
Lebeteam verabfolgt worden. Der Arbeiter ex-  
plodierte jedoch aus Betrieben konzentrierte Karbo-  
hämme, deren Wirkung er bald erlag.

Lebendig verbrannt. In Finckendorf  
(Böhmen) brach in dem Hause des Landarbeits-  
meisters Franz Krause Feuer aus. Der  
älteste Sohn Krauses fand in den Flammen  
seinen Tod.

Das Grab Paul Jones' aufgefunden.  
amerikanischen Botschafter in Paris,  
General Porter, ist es nach sechsjährigen Be-  
suchungen gelungen, das Grab des Admirals  
Jones, des Begründers der amerikanischen  
Marine, der in Paris 1793 gestorben ist, auf  
dem Saint Louis Friedhof aufzufinden. Die  
Leiche war vor der Beisetzung in Spiritus  
aufbewahrt worden. Die Blüte des Verstorbenen  
wurde gut erhalten. Auch die Orden und  
Gedenkzeichen befinden sich bei ihm.

Die Vütischer Weltansetzung. Die  
Säulen und Baldachine der Vütischer Weltansetzung  
finden insgesamt unter Dach und Ihre  
Ausgestaltung ist so gut wie vollendet.  
Die Innen der gemeinsamen Hallen sind nun  
die Vertreter der einzelnen Länder damit be-  
schildert, ihre Sektionen einzuteilen, auszu-  
schmücken und alles für die Aufnahme der  
Ausstellung vorzubereiten. Die Er-  
öffnung der Ausstellung, die ursprünglich auf  
den 1. Oktober festgesetzt war, ist nach der  
Vüt. auf den 27. d. verlegt worden.

In einem leerstehenden Hause in Ran-  
sau stand man im Keller die halb entkleidete  
Körper eines 16-jährigen Knaben. Der Kopf  
des Knaben war mit einem Siegelstein  
zur Unterkinnseite zerschmettert worden.  
Untersuchung hat ergeben, daß es sich um  
einen Suizid handelt. Man nimmt an, daß  
der Knabe in den Keller gelockt wurde, wo ihn  
der Vüt. am Schreien verhinderte, indem er  
eine Zeitlang in den Mund stopfte, die er  
mit einem roten Taschentuch festband. Es ist  
dies der dritte Fall der Knebelung  
eines Knaben in leerstehenden Häusern in Ran-  
sau.

Über den Herrn blieb, "so war es nicht zu  
wollen bezüglich. Ich daß sie es blieb, dafür  
wolle sie schon sorgen." Von diesen Gedanken ahnte Elisabeth natür-  
lich nichts und gab sich mit voller Beschieden-  
heit ihrem neuen Wirkungskreise hin. Es  
war eine Menge zu tun und zu bedenken, und  
sie brachte sie ganze Vormittage in dem  
Schlafzimmer zu. Die eingeweihten Leinen-  
händler, die prachtvollen, mit gewebten  
Mappern verzierten Handtücher erzeugten, wie  
sie freute sich darüber, wenn sie sich auch noch  
lange nicht an den Gedanken gewöhnen konnte,  
daß alles jetzt ihr gehörte.

Auch die versprochenen Besuche in der  
Nachbarschaft waren gemacht worden. Sie  
hatten das junge Paar zu lautem Anhänger-  
nissen, die seinen Besuch schon lange  
erwartet hatten und nun ihm und seiner jungen  
Ehefrau ein neues Glück, daß ihm aus  
ihrem Hause zu leuchten schien. Aber sie ver-  
wiesen es angestellt, irgend etwas zu erwähnen,  
wie ihn an die vergangene Zeit erinnern  
wollte.

Nur eine Familie der nächsten Nachbarschaft  
war auch dem Grafen unbekannt, da sich wäh-  
rend der zehn Jahre seiner Abwesenheit manches  
verändert hatte. Der alte Graf Bohnenburg auf  
Bonneburg war entfernt gefordert, und das  
Gesetz erließ ein entfernter Verwandter des-  
selben, Ramon, Graf Hugo Bohnenburg, der

heiter. Der Polizei ist es bisher nicht ge-  
lungen, den Verbrecher zu fassen.

Ein schwerer Eisenbahnunfall, bei dem  
vier Personen getötet und zahlreiche verletzt  
wurden, hat sich bei Genua ereignet. Ein von  
Turin kommender Passagierzug fuhr auf einen  
Güterzug, der gerade unter einem Tunnel  
hielt. In dem Passagierzug befanden sich  
150 Reisende, die auf dem Transport nach  
Genua waren. Drei Personen wurden getötet,  
vier schwer und mehrere weniger schwer verletzt.  
Der Materialschaden ist groß.

Unfall beim Motorbootrennen. Das  
Motorboot "Panhard Levassor" ist im Vergab-  
rennen auf hoher See gesunken; die Mannschaft  
konnte gerettet werden.

Fern.

Prinzen-

der Berliner

zum

Wirt

zum

Wirt